

ELA
hainbat

CONSTRUCCION BIZKAIA

VALORACION DE ELA

- La Patronal lo tiene todo de mano. CCOO y UGT con la firma del convenio estatal de la Construcción le han entregado en bandeja el convenio de Bizkaia
- Desde ELA vamos a seguir peleando por mantener y mejorar nuestras condiciones de trabajo.
- Exigimos tanto a CCOO como a UGT la inmediata retirada de su firma en el Convenio Estatal de la Construcción.
- Hacemos un especial llamamiento a los trabajadores del sector a tomar conciencia de que vivimos momentos críticos. Nos estamos jugando el presente y futuro de las condiciones de trabajo.

Tras la última reunión de la mesa negociadora del Convenio de la Construcción de Bizkaia, queremos trasladaros nuestra más profunda preocupación por el futuro de nuestras condiciones de trabajo.

ZAPATERO + RAJOY + UGT + CCOO

En menos de un año hemos sufrido 2 reformas laborales (una de Zapatero y la otra de Rajoy) y la firma de un Convenio Estatal de la Construcción que nos intenta robar la capacidad de negociar nuestras condiciones en Bizkaia. Las reformas las firman los políticos, pero el **Convenio Estatal de la Construcción, lo han firmado los sindicatos CCOO y UGT**. Este Convenio es el que más lejos ha llegado de todos los existentes para eliminar la negociación en cada territorio.

ASCOBI LO DEJA CLARO

En la última reunión, la patronal se frotaba las manos. Cada día hay nuevas reformas para ayudarles. Si a eso le sumamos la miseria que nos pretender imponer mediante el Convenio Estatal, la jugada les sale perfecta. No quieren renunciar a los privilegios que les han regalado, y su postura se puede resumir en:

- **NO QUIEREN NEGOCIAR MATERIAS QUE SEAN EXCLUSIVAS DEL CONVENIO ESTATAL.** Sabemos que las materias que el Convenio Estatal plantea como "no exclusivas" son prácticamente nulas.
- **QUIEREN ADAPTAR TODO LO REGRESIVO DEL CONVENIO ESTATAL.** O lo que es lo mismo, trasladar las miserias del convenio estatal, cambiarle el nombre, y decir que se mantiene el Convenio de la Construcción de Bizkaia
- **QUIEREN APLICAR EL ESTATAL YA.** Nos dicen que, a día de hoy, habría artículos del Convenio Estatal que ya se pueden aplicar.

TENEMOS MENOS DE 2 AÑOS

- Otro de los inminentes peligros que nos ha traído la Reforma de Rajoy, es la eliminación de la ultraactividad, o lo que es lo mismo, el 13 de febrero de 2014 el convenio puede haber desaparecido.

**AQUÍ TRABAJAMOS
AQUÍ NEGOCIAMOS!
HEMEN LAN
HEMEN ERABAKI!**

**NOS ESTAMOS
JUGANDO EL FUTURO
DE NUESTRAS
CONDICIONES DE
TRABAJO**

ELA
EUSKAL SINDIKATUA